

HA SIDO FIRMADO EL ARMISTICIO GERMANO-FRANCES

Régimen totalitario en Rumania

El Frente del Renacimiento Nacional transformado en Partido Unico



BUCAREST, 22.—En virtud de un real decreto publicado hoy, el Frente del Renacimiento Nacional ha sido transformado en un partido totalitario que estará presidido por el Rey Carol. El nuevo orden encauzará la vida moral y material, tanto del país como del Estado, y constituirá una asociación de derecho público. La reorganización del Estado será decidida por el Rey como jefe supremo.

El preámbulo del real decreto declara que era urgente dar al país un nuevo régimen político con el fin de conseguir lo antes posible la unidad de los rumanos.

Por otro decreto, que también ha sido firmado por el Soberano, se establecen penas que oscilan entre tres y cinco mil leis para los que atentan contra el partido nacional, realicen propaganda contraria a sus fines, funden asociaciones políticas, restablezcan las disidencias o desarrollen actividades partidistas.

decisión del Rey, conservará las divisas, emblemas y uniformes del Frente del Renacimiento Nacional.

La dirección suprema del partido único será ejercida por un Estado Mayor y una Secretaría General.—(EFE).

BUCAREST, 22.—El Rey Carol ha pronunciado esta tarde un discurso que ha sido radiado, en el que se ha dirigido a la nación rumana.

Declaró que la dirección del antiguo frente del Renacimiento Nacional, hoy Partido Unico, se había sido encomendada. Estoy persuadido—dijo—de que sabré cumplir con mis deberes para con la nación y con el Estado Rumania debe mantenerse unida en esta época en que el porvenir es incierto. El nuevo partido, formado sobre una amplia base, está en condiciones de ofrecer la posibilidad de que colaboren todas las clases sociales al beneficio del Estado.

El Rey Carol hizo un llamamiento a toda la nación y especialmente a la juventud. Así se logrará garantizar la seguridad del Estado y del país.—(EFE).

Consejo de Ministros Reorganización de la Milicia de F. E. T.

Se anuncia un informe acerca de la situación financiera.

MADRID, 22.—La Dirección General de Prensa ha facilitado la siguiente referencia de un tratado en el Consejo de ministros celebrado en la tarde de ayer, bajo la presidencia del jefe del Estado:

AGRICULTURA.—Ley creando la categoría de cabo primero entre las clases de tropa.

Ley reorganizando la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

GOBERNACION.—Decreto derogando el de 10 de abril de 1936 sobre restricción de estupefacientes.

Decreto autorizando al ministro para fijar las plantillas centrales y provinciales de la Subsecretaría de Prensa y Propaganda.

Adopción, a los efectos de la reconstrucción, de las obras del Ayuntamiento de Huesca.

Adopción parcial a iguales efectos de Figueras y los barrios marítimos de Sagunto.

Expediente para adquirir por concurso material del servicio de Correos.

Autorizando al gobernador civil de Las Palmas para destinar fondos de la Junta Económica de la provincia a la construcción de viviendas económicas.

MARINA.—Decreto ascendiendo a contramaestres a los señores capitales de navío don Alfonso Arriaga y don Francisco Rapallo.

AIRE.—Ley de creación de la flota aérea.

Decreto ascendiendo a generales de brigada a los coronados de la escala del Aire don Joaquín González Gallardo, don Apolinario Sáez de Buruaga y Poñanco; don Luis Moreno Abella y don Alfonso de Orleans y Borbón; a los coronados de la escala de tierra del Ejército del Aire, don Luis Gonzalo Vitoria y don José María Aynuch Marco y al coronel del grupo de Intendencia del Ejército del Aire don José Martínez Herráiz.

JUSTICIA.—Ley estableciendo la antigüedad de acreedor y deudor con respecto a las pérdidas o deterioros ocasionados con motivo de la guerra en mercancías ploratorias.

Decreto autorizando a la sociedad anónima de trabajos de Bilbao para adquirir e inscribir en el Registro de la Propiedad una finca rústica.

Decreto jubilando a don Diego Medina y García, presidente que fue del Tribunal Supremo, y a don José González, magistrado de término, por haber cumplido la edad reglamentaria. Promoviendo a la categoría de término a doce magistrados y la de magistrado de entrada a tres jueces de instrucción.

Decreto concediendo libertad condicional a varios penados y órdenes con igual objeto para aplicación de la reducción de penas por su trabajo.

HACIENDA.—Ley sobre fijación mensual del precio del oro.

Aprobación del presupuesto extraordinario para 1940.

Autorizando al ministro de Hacienda para emitir deuda del Tesoro al 3 por 100 de interés y cinco años de plazo.

Se encargó al ministro de Hacienda la redacción de una exposición sobre el conjunto de la situación financiera para su publicación.

Se acordó su ingreso en presupuesto de cantidades de las Cajas autonómicas por cifra superior a 315 millones de pesetas.

EDUCACION NACIONAL.—Decreto sobre aplicación de créditos para colonias y capitales.—(GIFSA).

EL FUEGO NO CESARA HASTA SEIS HORAS DESPUES DE FIRMADA LA PAZ ENTRE ITALIA Y FRANCIA

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 22.—El 22 de junio, a las 18'50, hora de verano alemana, el tratado de armisticio germano-francés ha sido firmado en el bosque de Compiègne.—(EFE).

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 22.—El tratado de armisticio germano-francés concluido hoy a las 18'50 (hora de verano alemana), en el bosque de Compiègne, ha sido firmado por las siguientes personalidades: En nombre del Führer, comandante supremo del Ejército, el general Keitel, jefe del Alto Mando del Ejército. Del lado francés, en nombre del Gobierno de Francia, el general Hapizquier.

La firma del tratado no implica un cese de hostilidades. Este no tendrá lugar sino seis horas después de que el Gobierno italiano haya comunicado al Alto Mando del Ejército alemán la conclusión del tratado de armisticio italo-francés.

No se puede comunicar más todavía respecto al contenido del tratado de armisticio.—(EFE).

COMPIEGNE, 22.—La comisión francesa encargada de concertar el armisticio, ha pasado la noche en París y regresó en la mañana de hoy al bosque de Compiègne para reanudar las conversaciones con la delegación alemana.—(EFE).

"ES HONROSO PARA EL VENCEDOR, HONRAR AL VENCIDO" (KEITEL)

Los delegados franceses salieron para Italia

La invulnerabilidad de Gibraltar Es un mito que pasó a la Historia

BERLIN, 22.—La ceremonia histórica de la conclusión del armisticio franco-alemán en Compiègne ha sido registrada en disco y transmitida esta noche, a las diez y cuarenta, por Radio Berlín. Se ha escuchado en primer término la voz del general francés Hutzinger, quien ha declarado: "Acabo de recibir el encargo de mi Gobierno, que me ha llamado telefónicamente, para firmar el acuerdo de armisticio. Antes de proceder a este acto quiero hacer una declaración personal. Obligado por la fuerza de las armas en la lucha en que se encuentra al lado de sus aliados, Francia está dispuesta a aceptar las condiciones duras de este armisticio. Francia tiene derecho a esperar que en las futuras negociaciones se tendrá presente el espíritu que debe animar la vida común de dos grandes pueblos limitrofes, que quieren vivir y trabajar en paz". Añadió algo más que no pudo entenderse, interrumpido por largas pausas.

El general Keitel respondió: "He recibido notificación de que la delegación francesa se hallaba dispuesta a firmar el convenio. Después se limitó a decir que es honroso para un vencedor honrar al vencido.

Después de esta declaración del general Keitel, se procedió a la firma del armisticio. El general Hutzinger fue el primero en firmar, y después lo hizo el general Keitel. Inmediatamente después, las dos delegaciones se pusieron en pie para honrar a los muertos de ambas partes.

La delegación francesa salió en seguida para Italia.—(EFE).

Bombas sobre los alrededores de Berlín

BERLIN, 22.—En la noche del 21 al 22 de junio aviones enemigos han llegado hasta las inmediaciones de Berlín y lanzaron varias bombas explosivas e incendiarias sobre objetivos militares en los alrededores de la capital, especialmente sobre un hospital. Se originaron pocos destrozos. Tres hombres, tres mujeres y un niño resultaron heridos.—(EFE).

Las alemanas de transmisiones perdieron el contacto de nuevo al vagón, donde se tenía que ver más ocasión de establecer telegráficamente con su Gobierno.—(EFE).

ROMA, 22.—Nada se ha declarado hasta ahora acerca del armisticio concluido de Italia por el Gobierno francés. Carcano, jefe de base aliada, todas las declaraciones que se han hecho sobre las condiciones italianas.—(EFE).

BOSQUE DE COMPIEGNE, 22.—Cronista de la Agencia RSH: "A las diez y cinco minutos columna de coches de la delegación francesa llegó a lugar del bosque de Compiègne. Los generales Tippelskirch y Jodel tuvieron una corta conversación con los miembros de la delegación francesa ante el árbol histórico. Las negociaciones duraron hasta media noche de ayer. Después de la lectura de las condiciones alemanas por el general Keitel, los franceses se pusieron en comunicación con su Gobierno de Burdeos. El admirable esfuerzo de los fran-

CAPITULAN LAS TROPAS FRANCESAS DE ALSACIA Y LORENA

Prosigue la resistencia sólo en algunos sectores de la línea Maginot

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 22.—El Alto Mando del Ejército alemán comunicó:

"Los ejércitos franceses cercados en Alsacia y Lorena han capitulado, después de una resistencia desesperada. Medio millón de hombres se ha rendido a las tropas alemanas. Entre estas tropas se encuentran gran número de generales y los comandantes en jefe del III, V y VIII Cuerpo del Ejército. Únicamente queda la resistencia en algunos sectores de la línea Maginot, en la baja Alsacia y Lorena, así como en algunos destacamentos dispersos en los Vosgos. Esta resistencia será, sin embargo, rota en un breve plazo.—(EFE).

BURDEOS, 22.—Parte francés de la mañana:

"Se han registrado epifenómenos locales al Sur del Loire, sobre todo en Montcaumon, Ligreville y Châtillon sur Indre, así como en Saint Etienne y Roanne. En Anduze, sobre el Ródano, un destacamento de «yablis» rechazó tras un breve combate a elementos enemigos que atacaban con un batallón de carros.

En los Alpes, los italianos intentaron, sin éxito, algunos ataques locales.—(EFE).

BURDEOS, 22.—Parte de la noche:

"En el curso de la jornada, los aviones han llegado a sus reconocimientos al Sur del bajo Loire, en dirección a La Rocheville sur Yon, en Poitiers. Han acentuado también su avance en el valle de Ródano, hacia el Isère.

A Sur del frente de los Alpes, los italianos han atacado en varios puntos, del Mont Blanc hasta el mar. Han sido rechazados en todos.—(EFE).

LONDRES, 22.—Comunicó el Almirantazgo y el Ministerio del Aire lo siguiente:

"El acorazado alemán "Scharnhorst", de 26.000 toneladas ha sufrido daños de consideración a consecuencia de un ataque de nuestras fuerzas navales y aéreas. Un contratorpedo alemán fué alcanzado por un torpedo.

El acorazado "Scharnhorst" fué visto por uno de nuestros submarinos, después de su salida de Trondheim. El acorazado trató, sin duda, de buscar albergue para reparar las averías que le produjeron las bombas lanzadas durante el ataque del 13 de junio. El acorazado iba acompañado por una escolta de importancia. El submarino británico logró alcanzarlo con un torpedo. Desde el momento en que se tuvieron noticias del hecho se enviaron fuerzas de aviación del mundo de la costa británica, para tratar de mantener contacto con el enemigo. Poco después, los aviones atacaban con torpedo. No fué alcanzado el acorazado, pero sí uno de los contratorpederos de la escolta, que recibió un torpedo. Dos de nuestros aviones no han regresado.

Una hora más tarde, aviones ingleses bombardearon de nuevo al "Scharnhorst", a pesar de la intensa oposición del enemigo, que originó la pérdida de tres de nuestros aparatos. Dos aviones enemigos fueron derribados y cayeron envueltos en llamas. Se enviaron con urgencia nuevas unidades de la marina, pero la visibilidad disminuyó rápidamente. No se desarrolló ningún nuevo combate.—(EFE).

La costa francesa del Atlántico, hasta Girona, controlada por los alemanes

JORNADA DE DOLOR NACIONAL

Todos los establecimientos públicos permanecerán cerrados

Las banderas francesas ondearán a media asta

BURDEOS, 24.—He aquí el texto de la alocución que el ministro del Interior, Fomarec, pronunció por radio a las seis y media de la mañana del martes, 25 de junio:

—Esta jornada del martes, 25 de junio, es la jornada del dolor nacional, de dolor en la dignidad y en homenaje a nuestros soldados que se batieron heroicamente. Hoy es preciso que Francia guarde silencio, deje de llorar a su oprimido, deje de esperar. El mariscal Petain, nuestro jefe respetado, se distinguirá dentro de poco al pueblo francés.

En esta hora pido a los franceses que oigan y apliquen las disciplinas siguientes: Todos los cafés, cines, salas de espectáculos, etc. serán cerrados; todos los almacenes y tiendas permanecerán cerrados, salvo los de alimentación. Los militares de todos los grados serán confinados en sus cuarteles y depósitos, salvo los que tengan que desplazarse por orden de sus jefes para necesidades del servicio. Todas las banderas de los edificios públicos ondearán a media asta. A las once de la mañana, presididas por los prefectos comandantes de las regiones y alcaldes se celebrarán ceremonias de salutación a los muertos. Se guardará un minuto de silencio al pie del monumento a los muertos de 1914-1918 y por los no menos gloriosos de 1939-1940.

No habrá música ni radiodifusión nacional y solamente la Marsellesa acompañará a la alocución del mariscal Petain. Dentro de pocas horas el presidente de la República, acompañado por los miembros del Gobierno, asistirá a una ceremonia de reconocimiento en la catedral de Burdeos.

Mañana, miércoles, 26 de junio, una nueva vida comenzará para Francia. Todo hombre, militar o civil, volverá a su puesto; inmediatamente se reanuda el trabajo. La preocupación esencial del Gobierno es la de asegurar a todos el trabajo y el pan. Las tareas de Francia son inmensas. Volvimos a una sombría página histórica para marchar hacia nuevos destinos. La Patria, herida y dolorosa, y a poner en orden sus asuntos. El mariscal Petain ha hecho la entrega de persona a Francia. A su alrededor, el Gobierno constituido, respetado, digno, se constituirá a la salvación del país que continuará viviendo con alma alta y libre. (EPE).

BURDEOS, 24.—El Alto Comandante de Propaganda, Provost, en unas declaraciones hechas ante los correspondientes americanos ha dicho, entre otras cosas:

—Antes de la declaración de guerra por el Parlamento de Londres, el ministro de la Guerra inglés prometió una eficaz ayuda. Veinte divisiones británicas debían salir para Francia. Desde los primeros meses de las hostilidades, los Gobiernos de Daladier y Reynaud no cesaron de llamar la atención al Gobierno inglés sobre las dificultades de mantener sobre las armas a hombres de 45 años, mientras los jóvenes ingleses de 28 años no habían sido todavía movilizados. Pero el Gobierno inglés movilizó falta de armas y de municiones y la imposibilidad de transportar hombres a Francia definitivamente instruido.

Provost hace después a los informadores un relato del viaje de Churchill a París y de las deliberaciones del Consejo de Ministros antes de pedir el armisticio, y agrega: La ocupación del territorio francés se aceleró. La necesidad ineludible de conocer las condiciones del enemigo se hacía sentir cada vez más en el Gobierno francés.

En Japón va a formarse un gran partido nacional

TOKIO, 24.—El príncipe Konye ha entregado hoy al ministro Yunal, presidente del Consejo de ministros, la dimisión de su cargo de presidente del Consejo de Estado Privado. La Prensa y los medios políticos aseguran que la dimisión del príncipe Konye obedece al deseo de formar un nuevo partido político, cuyo efecto Konye ha celebrado en estos días conferencias con los distintos jefes políticos. Se estima que la mayor parte de los partidos dispuestos a unirse en uno solo, acatarán la Jefatura del príncipe Konye. (EPE).

¡Francia, Francia!

(Continuación de primera plana)

so de las zonas invadidas por el Ejército alemán. Estas caravanas se caracterizan por una gran dignidad en su resignación y por una serenidad que merece todos los respetos. Dicen todos: ¡Qué quiere usted! Hemos perdido nuestro hogar y nuestro pueblo. Vamos en busca de un lugar donde podamos descansar un poco. Tercera, los extrinjeros que, sin que nadie sepa la causa, abandonan sus hogares y aborotan todas las carreteras como si sobre ellos fuese a caer una lluvia de fuego. Uno no consigue tenerles respeto ni consideración moral. A una persona que preguntaba cierto día: ¿Por qué le ha dicho "Pero, ¿qué le van a hacer a usted los alemanes?", y él me contestó, entre terco y necio: "Yo sé lo que me haool IEstán ahí". Cuarta, los más bravos entre los bravos del Ejército, los que se van en busca de una ocasión propicia para incorporarse al Ejército de Marruecos o Siria, para desembarcar en Inglaterra o para unirse a los núcleos que todavía quieren resistir. Su caso es emocionante. No quieren renunciar a las banderas de los franceses que están en su corazón. Los contingentes principales están reclutados entre los cuadros de la oficialidad y entre los servidores de la Aviación o de la Marina de Guerra; tratan de hallar un resacuo para enfrentarse en el puesto de lucha que se les señale; adoran al mariscal Petain y al general Weingand; saben que el general Huntziger, firmante del armisticio, es el jefe francés que más orgullosos de maniobra y de resistencia ha hecho en los frentes, pero ellos se marchan pensando a todas horas: —Prefero morir peleando.

Mientras tanto, descendiendo sobre este pueblo los efectos de la propaganda inglesa que comienza a abrir un abismo entre franceses y franceses; es decir, entre una parte de Francia y otra, entre los partidarios de las banderas de los aliados y los que sólo ven solución para Francia en una renovación completa de la política, de la vida.

El momento es de un dramatismo incalculable. Las consecuencias de la guerra y de la derrota serán en Francia muy vastas, pero de estos y de otros muchos cosas más he de tratar en crónicas venideras.

Aquí, bajo esta melancólica luz de las Landas, cruzan algunos motociclistas y las gentes se preguntan: ¿Son los alemanes? La decisión de no combatir es total. Hay momento en que una pequeña columna motorizada alemana entra en una región ocupada por fuerzas cincuenta veces superiores. Es igual. Todo es igual. La guerra toma un aire admirativo. Insultos entre los soldados alemanes, vestidos sin atuendo militar, llenan de los puertos y se adueñan de los servicios. Francia no lucha, pero... fuera de Francia se mueven fuerzas con una trayectoria que sería puramente desconocida; en ella se dibuja un fenómeno político de extraordinaria importancia. Y, por hoy, punto final.

MANUEL AZNAR.

El refugio de los soberanos ingleses

Tiene teléfono, radio y un costurero para la reina

BISTOGOLMO, 24.—El correspondiente del diario "Asociación" en Londres, da cuenta de que las autoridades británicas han tomado medidas especiales para proteger la vida de los Reyes en caso de ataque aéreo sobre la capital de Inglaterra. La misión de la defensa pasiva del Palacio de Buckingham la forma un cuerpo especial, compuesto por miembros escogidos de la guardia real, a la que se darán las instrucciones necesarias para escapar a un posible ataque.

El refugio de los Soberanos está en un sótano que es objeto de una cuidadosa inspección diaria, durante la que se renueva el agua. Hay instalada en el refugio una pequeña cocina para preparar el té. En el dormitorio tienen los Soberanos lista la música amil-gas y las ropas de calle, para, llegado el caso, bajar al refugio. En éste hay además instalado un teléfono, un costurero para la Reina y una radio. El lugar no es muy grande para todos los habitantes del palacio, y es aireado constantemente para evitar la humedad. (EPE).

Y AHORA, A INGLATERRA

El sábado, 22, a las siete de la tarde, fué firmado en Compiegne el armisticio franco-alemán. Y a las 48 horas justas, en Roma se firmó el franco-italiano. En esta madrugada han cesado las hostilidades en Europa. A partir de hoy el Führer y el Duce tienen las manos libres para su lucha contra el Imperio británico.

En menos de seis semanas el Ejército alemán ha dejado fuera de combate a todos sus enemigos del Continente. Hazña única en la Historia.

En 18 días liquidó Polonia. En 5 Holanda. En 24 horas Dinamarca. Sólo 18 días bastaron para aniquilar al Ejército de maniobra franco-británico y obligar al Rey de los belgas a pedir la paz. Y también 18 días fueron suficientes para destruir al Ejército francés y obligar a este país a firmar la paz.

Solo la campaña de Noruega tuvo mayor duración—nueve semanas—desde que se inició hasta la evacuación de Narvik por los ingleses.

Alemania ha tenido frente a sí seis millones y media de soldados equipados y agueridos. Y ha sabido separarlos y batir en detalle sucesivamente esta masa que en bloque hubiera sido muy difícil—si no imposible—de vencer. Donde el soldado alemán puso su pie no hubo medio terrestre, marítimo ni aéreo capaz de hacerle retroceder. El hombre que conquistó las cen-

les maniobras que a tan colosal triunfo han llevado ocupará en la Historia de los siglos un lugar al lado de Anibal, Alejandro y Napoleón. Y ese hombre es austriaco de nacimiento, pintor de puertas era su oficio: Adolfo Hitler es su nombre. EL HONOR FRANCES A SALVO Nada se sabe aún de las condiciones impuestas por Italia. Poco conocemos de las que Alemania dictó. Sin embargo, éstas—a juzgar por lo que las Agencias han transmitido hasta ahora—se diferencian notablemente de las que Francia impuso en 1918.

Paréceme que la escuadra francesa será desarmada en puertos franceses y no será utilizada por Alemania en su lucha contra la Inglaterra aliada de Francia vencida. No sabemos si la Gran Bretaña haría lo mismo.

El honor de Francia ha quedado a salvo. Podrá gobernarse con el sistema de Gobierno que la plazca, sin imposiciones alemanas. Y ningún insulto ni vejación alguna se ha cometido contra el pueblo o el Gobierno francés por parte de Alemania, de palabra ni por escrito durante las negociaciones ni en el armisticio. Alemania y Francia han luchado con honor. Y en la hora de cesar el combate el vencedor ha honrado al que ayer fué su enemigo encarnizado. Y eso que en la carne alemana escocia aún el recuerdo ignominioso de Versalles... No quiere esto decir que las con-

En un bombardeo aéreo sobre Palermo, hubo 25 muertos y 153 heridos

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER 24.—Hoy al mediodía, el enemigo cercado en los Voges, ha depuesto las armas. Han sido hechos más de 22.000 prisioneros, entre ellos un general, jefe de un Cuerpo de Ejército, tres jefes de división y mil oficiales. Doce grupos de artillería y seis grupos motorizados han sido capturados por los alemanes, además de un botín enorme. (EPE).

BERLIN, 24.—Comunicado oficial: "Las tropas alemanas han ocupado hasta el estuario del Girona, en la costa francesa del Atlántico. Han sido tomadas La Rochelle y Rochefort, y más al Este se llegó hasta la región Norte de Poitiers. En este sector ha caído en nuestras manos un gran depósito de municiones de artillería. El botín de guerra capturado es incalculable y aumenta de día en día.

En Alsacia y Lorena se han rendido nuevos núcleos de tropas enemigas y han sido tomadas otras fortificaciones de la línea Maginot.

Al sudeste de Lyon, nuestras fuerzas avanzan en dirección de Grenoble y Saint-Etienne, después de haber roto la tenaz y encarnizada resistencia del enemigo.

Lanchas rápidas torpederas de la Marina alemana hundieron anoche un vapor mercante armado, inglés, de 5.000 toneladas, así como otro vapor de 5.000 toneladas.

Uno de nuestros submarinos anuncia haber hundido 23.500 toneladas de buques enemigos.

La actividad de la aviación se redujo ayer a vuelos de reconocimiento sobre la región meridional del mar del Norte. Nuestros cazas derribaron dos aviones británicos de combate, cerca de Orléans.

Nueve aparatos ingleses intentaron realizar una incursión sobre Holanda, pero nuestros cazas y nuestra artillería antiaérea derribaron seis de ellos.

Aprovechando las nubes, la aviación enemiga trató de efectuar una incursión sobre territorio alemán; de siete aparatos, sólo dos lograron penetrar hasta Westfalia y cerca de una pequeña localidad, bombardearon a anfetallaron las casas de labor. A consecuencia de este ataque resultaron heridos seis personas, tres ellas de gravedad. Durante la noche el enemigo prosiguió sus vuelos sobre Alemania septentrional y occidental. Las bombas que lanzó en numerosos lugares, ocasionaron daños en objetivos no militares y causaron varios muertos y heridos entre la población civil; algunas de las bombas cayeron en un campo de prisioneros, situado en la costa del Báltico, y mataron e hirieron a cierto número de soldados franceses.

En los combates librados al Sur de Tours, se ha distinguido especialmente por su audacia y bravura el teniente Kloss, quien durante la noche del 21 al 22 sólo con dos jefes de tropa y 20 soldados de su compañía obligó a rendirse y depositar las armas a tres regimientos franceses de Infantería y dos regimientos de artillería. (EPE).

ROMA, 24.—Comunicado italiano. En la frontera de los Alpes, desde el Mont Blanc hasta el mar, nuestras tropas iniciaron el ataque el día 21. Las formidables obras de defensa de la alta montaña, la fuerte reacción del enemigo, decidido a oponerse a nuestro avance y las desfavorables condiciones atmosféricas, no han reducido el espíritu combalivo de nuestras fuerzas, las cuales han logrado en todas partes éxitos notables.

Parte de nuestros destacamentos efectuaron de gran audacia se apoderaron de ciertas obras fortificadas, como por ejemplo las de Chanallier, cerca de Briançon y de Razet. Nuestras unidades completas alcanzaron el fondo de los valles del Isere, Arc, Cuit, Ubaye, Tignes y Vesubio, penetrando en el sistema defensivo del enemigo y ane-

nazando de revés todos sus frentes. Desde entonces prosigue el avance en todos los sectores.

En las bases del Tirreno, un cazabombardero italiano ha hundido a un submarino enemigo. Nuestra aviación ha desplegado actividad en las operaciones. A pesar del mal tiempo continuó ayer la acción ofensiva y bombardeó el aeropuerto de Misabba (Maltá) y el arsenal de Blazetta. No han regresado a sus bases dos aviones de casa.

En el África del Norte, fueron bombardeadas las bases de Matruh y Sidi Barrani. Además, nuestras escuadrillas atacaron con bombas de grande y pequeño calibre los carros blindados y las columnas de camiones británicos. Todos los aviones que tomaron parte en estas operaciones regresaron sin novedad a sus bases respectivas.

En el África oriental, fueron bombardeadas con éxito las bases aéreas enemigas de Djibuti y Berberia. También fueron atacadas desde el aire las concentraciones de tropas en Kenya.

La aviación enemiga efectuó sin resultado algunas incursiones sobre Massara y Assab, en Etiopía. Ayer baje aviones enemigos bombardearon la ciudad de Palermo. Las bombas no alcanzaron los objetivos militares pero causaron 25 muertos y 153 heridos entre la población civil. Uno de los aparatos que tomaron parte en este vuelo, fué derribado por nuestros cazas. (EPE).

BURDEOS, 24.—Comunicado oficial de la mañana: "Ningún acontecimiento importante en el Oeste.

En la región centro, vivos combates en los alrededores de Saint Etienne. En el Sudoeste, los alemanes logran progresar en dirección Salntes.

En la frontera de los Alpes, los ataques renovados de los italianos fueron contenidos por nuestros puestos de vanguardia. El enemigo sufrió serias pérdidas. (EPE).

BURDEOS, 24.—Comunicado francés de la noche: "Ligera progresión alemana en Charentes, donde el enemigo ha ocupado Angoulême; así como al Este del valle del Ródano, donde ha alcanzado a les Bains y las inmediaciones de Bozola.

En los Alpes, los ataques italianos han continuado durante toda la jornada y han sido bloqueados en las proximidades de la frontera por nuestras vanguardias, salvo en Maurienne, donde el enemigo ha sobrepasado la Lans le Burg, y en el sector de la costa, donde ha ocupado Menton. Nuestras posiciones de resistencia están intactas en todo el frente de los Alpes. (EPE).

Vivian apartados de la civilización

Unos aviadores descubren a cuatrocientos blancos en el Amazonas

LIMA, 24.—Varios aviadores militares peruanos que efectuaban vuelos de reconocimiento sobre el río Amazonas, han descubierto en los alrededores de Puerto Maldonado, una colonia habitada por unos cuatrocientos blancos. Al parecer, se trata de buscadores de caucho, bloqueados en el bosque desde hace 25 años, a causa de las incursiones de los indios salvajes, que han permanecido ignominiosos con el mundo civilizado. (EPE).

dolores de paz hayan sido benignos ni llevaderos. Seguramente serán duros. No en balde hay un vencedor y un vencido. Y—que nosotros sepamos—sólo España ha sido humana en sus victorias.

Si Hitler saber ser generoso podrá tener mañana en Francia una nación amiga y más adelante un aliado. La paz, entonces, se habrá asegurado. Nosotros buscamos siempre la amistad con la Alemania de entonces; si no lo conseguimos no fué toda la culpa. E Hitler es la concepción guerrera y en la rapidez de ejecución, se asemeja bastante a Napoleón. ¿Será lo mismo en su concepto político de Europa?... INGLATERRA RECIBE REFUERZOS Y, mientras tanto, el Frente Po-

pular francés sigue como noi al mismo camino que los Franceses Populares de Polonia, Checoslovaquia, Bélgica, Noruega y Holanda. Otro Gobierno más ha ido a engrosar la colección de Londres.

Y su trayectoria ha sido idéntica a la de los demás. Primero palmaria, luego la guerra, más tarde el salvaje o el mismo pensarse a salvo con dinero abundante si es posible. Conocemos la historia de los Prietos y los Negres de todas las latitudes.

Ahí y desde lejos, bien a salvo de bombardeos, serán los primeros en hablar de honor y de resistir... ¡Buen refuerzo para Inglaterra! V. V. V.